
令和6年度　都島区区政会議 第2回まちづくり・魅力部会での意見と対応一覧 

意見内容 委員名 当日の回答 今後の対応 担当

1

町会への加入が減少している主な要因については、

 ①町会加入のメリットを感じていない

 ②町会に入る方法が分かりづらい

 ③町会費が何に使われているかが伝わっていない

上記意見を踏まえた町会加入につながる取組については、

 ・町会費を会員に還元する仕組みづくりの構築が必要

 ・町会加入のメリットや加入方法について分かりやすい情報発信が必要

薮上委員 ━

本年9月に策定しました都島区町会加入アクションプランを実効性のある取

組みとするため、本部会にて議論いただきました貴重なご意見等を地域へ情

報提供するとともに、引き続き地域とも連携しながら町会加入のメリットや加

入方法など分かりやすい情報発信に努めてまいります。

市民協働

2

・桜ノ宮ビーチを中心に、地元の人が遊びに行くことができ、多くの人に来

てもらえる知名度のあるイベントを開催してほしい。また、情報発信もしっ

かりやってほしい。

・イベントを常に行えるような施設があればいい

・エリアによっては、 にぎわいづくりではなく、自然と調和した取組が望まし

い

高野委員 ━

いただいたご意見を踏まえ、エリア特性を考慮しながら、引き続き水辺のにぎ

わいづくりに地域・関係機関と連携して取り組んでまいります。

また、多くの方に来ていただけるイベントの誘致や情報発信にも努めてまいり

ます。

政策企画

3

・休憩できるように日影やベンチ、自動販売機、カフェの設置、こどもが遊

べる遊具や水遊びができる噴水を設置してほしい

・大阪城公園と繋がるマラソンコースやウォーキングコースを整備してほしい

・台風で折れてしまった桜の木がそのままになっているので、植樹してほしい

高野委員 ━

施設等の整備には施設管理者の予算の問題もありますが、いただきましたご

意見につきましては、施設管理者である建設局や淀川河川事務所等にお

伝えいたします。

政策企画

4
水辺のにぎわいづくりは、水辺の施設を維持するための費用を得るために

収益性のあるイベントを行っているのか
後藤委員

収益をあげないと維持管理できないということではなく、水辺にたくさんの方に

お越しいただけるようさまざまなイベントを行っております。

区民が区の景観等を美しく魅力ある資源と認識し、区に愛着をもっていただ

けるよう、また、多くの人々が訪れたい、住みたいまちと感じていただけるよう水

辺のにぎわいづくりに取り組んでます。

政策企画

1


